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ロータリーに輝きを
2014-15年度 国際ロータリーのテーマ

ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT 2800

第2053回例会

会長挨拶

2014-9／ 9（火）天気（晴れ）

例会場：ホテルキャッスル 司会進行（SAA）：宮舘　順治 君
点　鐘：PM12：30　布施　富将 会長 ロータリーソング：「奉仕の理想」

　皆さんこんにちは。本日のお客
様をご紹介いたします。
　新世代・青少年奉仕委員会、山形
県山形警察署生活安全課少年係統
括少年補導専門官、米野涼子様。
　イタリアミラノ在住彫刻家、服
部公右エ門様。
　今日は、中秋の名月重陽の節句

という時期になりましたが、本日は大変暑い日になっ

ています。気温の変動が有りますので先ずは、お体に
お気を付け下さい。本日は朝から錦織選手が日本人は
個性が無い体格が良くないとかを克服して、準優勝と
いう快挙を達成致しました。試合後のインタビューが
素晴らしかったので印象に残りました。今回は、優勝
出来ませんでしたが、コーチ初めチームの皆様に感謝
をしており、来年は優勝すると言っていました。次の
目標をハッキリさせて頑張って行く事に心から応援し
たいと思いました。

　
１．来週9月16日㈫は、ガバナー公式訪問例会となります。
年1度の訪問ですので、全員出席いただきますようお願いい
たします。尚、例会終了後、ガバナーを囲んで全体で記念
写真を撮影しますので、会場にお残りいただきますようお
願いいたします。

２．9月27日㈯の秋の日帰り旅行（職場訪問例会）の出欠が
今週末となっています。出欠のご連絡をロータリー事務局
までお願いいたします。

３．第5ブロックの会員名簿をBOXに入れております。
４．9月のロータリーレートは、1ドル＝102円です。

幹 事 報 告 中村　　篤 副幹事

中村　　篤君

委員会報告
　ニコニコBOX　神﨑　祐子 君
宮舘　順治君　先日は母の神葬祭に沢山の方から来ていただ
　　　　　　　き、ありがとうございました。
木村　政則君　米野さん、本日の卓話よろしくお願いいたしま

す。服部さん、本日はありがとうございました。
伊藤　　誠君　今日は服部さんにわざわざお越しいただきあり

がとうございました。
佐々木吉嗣君　服部さんの作品が私の所にありますので、見に

来てください。
長沢　一好君　先日のチャリティーゴルフコンペならびに座禅
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神﨑　祐子君　いつもお世話になっている山形警察署様。本日
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朝起きてシャワーを浴びて、
その後80’Sアイドルの
音楽を聴いてリラックスします。
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本日出席・前回修正出席
会員総数

本　　日
前回修正

出席義務会員数 出席会員数 出 席 率

他クラブで
メークアップ
された会員

５３名
５２名

３８名
４３名 100.0％４３名

※本日の結果は２週間後に報告
※修正は２週間前の結果報告
出席会員数÷算出会員数＝出席率
算出会員数とは?
　出席義務会員＋メイク免除会員の出席者
出席会員数とは?
　出席義務会員の出席者＋メイク免除会員の出席者＋メイク会員

（札幌手稲）大久保章宏
（地　区）伊勢　和正
（山　形）神﨑　祐子　　武田　秀則　　阿部　浩一　　太田幸一郎
　　　　　青山治右エ門　　佐々木吉嗣　　茨木　寛司　　粟嶋　　学
　　　　　出山　和彦　　木村　政則　　土屋　　瞬　　佐藤　　学
　　　　　伊勢　和正　　熊谷　昌和　　鈴木　政康　　雛倉　拓史

新世代のための月間卓話

　こんにちは。本日卓話をさせていただきます、山形警
察署　生活安全課　米野涼子と申します。本日はお招
きいただきありがとうございます。短い時間ではあり
ますが、よろしくお願いいたします。
　本日は、少年非行の現状と健全育成活動についてお
話しさせていただきます。最近の少年非行や犯罪では
携帯電話やスマートフォンなどでインターネットを使
ったものが多く、私も自分なりに勉強してはいるので
すがまだまだ分からないことが多いので、若い警察官
などに聞いて教えてもらいながら日々の職務に当たっ
ております。そんな私がお話しするので皆様にも比較
的にわかりやすくお話しできると思います。

　私は、小・中・高校生の
事件や相談に関わることが
多くあります。その多くは
インターネットや交流サイ
トによるものです。「自宅は
ネットにつながらないから
安心だ」と思っても、街へ行
けばコンビニやカフェなど
無料でインターネットにつ
ながる場所も多く存在しま
す。また、割と保護者の方が
見逃しがちになってしまう
ツールもありますので注意

しましょう（ネット接続可能なゲーム機など）。
　交流サイトなどでネット依存に陥るといじめや仲間
はずれが気になり、他の事に手や頭が回らなくなり、学
力の低下や不特定多数の同性異性との交流、さらには
寝不足などの健康障害など注意力が散漫になり、交通
事故や性犯罪に巻き込まれたりします。そういったこ
とを防ぐためにも家庭内でのインターネットに関する
ルール作りが大事です。
　健全育成活動についてお話しします。地域での活動
やボランテイアに子供たちが大人と一緒に参加するこ
とが子供たちの健全育成活動につながっていくという
ことがあります。特に清掃活動が効果的だそうです。大
人と子供が一緒になって健全な目的のために活動する
ことで、大人への信頼感や明るい将来展望などが培っ
ていくそうです。そうなることで、当然少年非行が減っ
ていきます。

　大人への信頼は子供たちが感じる地域のサポート
です。地域の大人が子供たちを温かく見守っている環
境づくり、子供たちの安心づくりが大事です。子供の教
育は家庭教育も大事ですが、地域ぐるみで教育をサポ
ートしていくことが必要ではないでしょうか。まずは
あいさつからでいいので、大人から子供たちへ声をか
けていきましょう。本日はご清聴ありがとうございま
した。

新世代のための月間卓話

　こんにちは。本日卓話をさせていただきます、山形警

山形警察署統括少年補導専門官　米 野　涼 子氏

「少年非行の現状と健全育成活動」「少年非行の現状と健全育成活動」「少年非行の現状と健全育成活動」「少年非行の現状と健全育成活動」


	2053__南ロータリー表
	2053__南ロータリー裏

